

Mai 2023

NEWSLETTER

BUNTE INFORMATIONEN AUS UNSERER ARBEIT



Bald ist es wieder soweit: Am 17. Juni findet ab 14 Uhr wieder unser traditioneller Spendenlauf statt!

Unsere neue Strecke durch die Coesfelder Promenade lädt alle fleißigen Läuferinnen und Läufer ein, viele Runden zu drehen. Start und Ziel ist der Liebfrauen Kindergarten am Schützenwall.

Die Sambatruppe "Bateria de CoeCoe" wird allen kräftig einheizen und bei Waffeln, Grillwurst, einem kühlen Getränk und Kinderaktionen verspricht unsere Veranstaltung auch in diesem Jahr wieder ein schönes Event zu werden!

Bewegen Sie sich zusammen mit uns für den guten Zweck - wir freuen uns auf Sie!

Die Laufkarte und weitere Informationen finden Sie hier.

TAG DES HERZKRANKEN KINDES

Am 5. Mai war Tag des herzkranken Kindes. Täglich kommen in Deutschland etwa 20 Neugeborene mit einem Herzfehler auf die Welt. Eine solche Diagnose kommt häufig für die Eltern völlig unvorbereitet und ist verbunden mit viel Arbeit für die Eltern: Arztbesuche, Untersuchungen und Operationen.

Seit 1994 soll am Tag des herzkranken Kindes auf die Probleme der Kinder, die Behandlungen und die medizinische Entwicklung aufmerksam gemacht werden.



Mit unserer Elterngruppe Herzkinder für Eltern von herzkranken Kindern möchten wir Familien unterstützen und ihnen die Möglichkeit zum Austausch mit Eltern in einer ähnlichen Lebenssituation geben. Die Gruppe richtet sich an Eltern im Münsterland und wird von der Psychologin M.Sc. Johanna Kemper geleitet.

Weitere Informationen finden Sie unter: www.bunter-kreis-muensterland.de



Was viel zu selten gesagt wurde...

Ihr wurdet nicht gefragt, ob ihr das so wolltet. Ob ihr euer Kind in der 26. SSW gebären wolltet, ob ihr den schweren Herzfehler mit erforderlicher OP am 3. Lebenstag in einer riesengroßen fremden Klinik in Ordnung findet oder auf einmal mit einer lebenslimitierenden Diagnose eures Kindes konfrontiert werdet...

Ihr konntet nicht sagen: Ich mach da nicht mehr mit, ich steig aus der Nummer aus. Oder haltet den Film mal bitte an, ich brauch eine Pause. Ihr hatte keine Wahl... Manchmal habt ihr euer Kind zum ersten Mal gesehen, als es schon mehrere Stunden alt war und bereits mit vielen Schläuchen verkabelt im Inkubator lag.

Trotz größter Sorgen, Aufwendungen und Anstrengungen habt ihr weiter gemacht. Seid bei euren Kindern gewesen, habt Nähe gegeben, Trost gespendet, Ängste überwunden und Untersuchungen begleitet, seid unzählige Kilometer gefahren, habt sicherlich manche Nacht wach gelegen und viele Tränen geweint. Und wenn ich euch jetzt sage: Das kann ich nachempfinden, dann stimmt das nicht - weil ich selbst nie in dieser Situation war.

Aber ich sehe, wie ihr kämpft und mit welcher Hingabe ihr euch um eure Kinder kümmert.

Welche Energie ihr aufwendet, auch - oder besser: obwohl ihr das so nicht wolltet. Wie unglaublich groß diese Belastung ist. Ihr macht das mit einer Selbstverständlichkeit und ich finde, dass das höchsten Respekt verdient. Und ihr macht es großartig! Jeder Arbeitgeber würde euch zur Mitarbeiter:in des Jahres machen, ihr bekämt eine Auszeichnung und bestimmt eine Gehaltserhöhung für außergewöhnliches Engagement.

Eure Kinder können euch noch nicht sagen, wie unglaublich wertvoll ihr in dieser besonderen Zeit seid. Wahrscheinlich können sie das zum aller ersten Mal, wenn sie zum Mutter- und Vatertag ein selbstgebasteltes Herz mit "Du bist die/der Beste" voller Stolz an euch überreichen... bis dahin dauert es aber nun mal noch ein bisschen.

Aber wir können euch das sagen, wie wertvoll ihr seid... - weil wir in unserer Arbeit mit euch immer wieder sehen, welche Kräfte ihr mobilisiert, wie viel Liebe ihr gebt und wie eure Kinder sich entwickeln. Wie gut es ihnen tut und wie dankbar sie sind, wenn sie euch sehen, riechen, hören und eure Nähre spüren. Jeden Tag ein bisschen mehr.

Gedanken unserer Nachsorgemitarbeiterin Christine Schulze Bröring



INTERNATIONALER TAG DER PFLEGE

Am 12. Mai war der internationale Tag der Pflege. An diesem Tag soll die Arbeit der Menschen besonders gewürdigt werden, die sich um kranke und alte Menschen kümmern. In Deutschland haben 2019 ca. 1,7 Millionen Menschen in Pflegeberufen gearbeitet.

Wir möchten an dieser Stelle noch einmal allen Danke sagen, die sich auf diese Weise um andere Menschen kümmern. Ihr seid großartig!

WIR SAGEN DANKE!

Ein herzliches Dankeschön geht an dieser Stelle an Gaby Drees (Mitte). Während der Osterferien konnten zum dritten Mal Interessierte an ihrem Yoga-Kurs auf Spendenbasis teilnehmen. Die Spenden in Höhe von 400 € gingen an den Bunten Kreis Münsterland e. V.



von links: Elke Rosendahl (BKM), Gaby Drees, Annerieke Diepholz (BKM)



von links: Karin Bowe, Anne Böckers, Sabine Roters, Anette Matschke, Katrin Gangloff (BKM), Maria Berning und Marita Frankemölle

Am Montag, 22.Mai 2023, traf sich eine Abordnung aus dem Team der Frauenkleiderbörse Legden, um das tolle Ergebnis von 1.000,- € als Erlös aus der Kleiderbörse vom 22. April 2023 als Scheck an unsere Referentin für Öffentlichkeitsarbeit Katrin Gangloff zu überreichen. Ganz herzlichen Dank für diese tolle Spende!



UNTERSTÜZTUNG FÜR DEN BUNTEN KREIS MÜNSTERLAND E.V.

Sie wollen gerne etwas Gutes tun? Ihnen gefällt unsere Arbeit und Sie finden diese unterstützenswert? Diese Unterstützung ist leicht umgesetzt.

Spenden statt schenken

Sie feiern Geburtstag oder ein Jubiläum? Ein wunderbarer Anlass zu helfen! Sie können die Spenden bei Ihrer Feier selbst sammeln und eine Zuwendungsbestätigung erhalten oder Ihre Gäste überweisen eine Spende mit Kennwort auf unser Konto. Sie erhalten dann im Anschluss eine Mitteilung über die Gesamtsumme und eine Liste der Spender.

Fördermitgliedschaft

Eine weitere Form der Unterstützung ist eine Fördermitgliedschaft beim Bunten Kreis

Münsterland. Dadurch helfen Sie uns mit einer regelmäßigen Spende. Die Beitrittserklärung
finden Sie auf unsere Homepage unter: www.bunter-kreis-muensterland.de/spenden-helfen

Vererber

Wer schwer kranke Kinder und ihre Familien im Münsterland auf lange Sicht unterstützen und die Familiennachsorge des Bunten Kreises weit in die Zukunft sichern möchte, für den ist Stiften oder Vererben eine sehr gute Möglichkeit, langfristig zu helfen und etwas Bleibendes für die Nachwelt zu schaffen.

Haben Sie Fragen oder Ideen? Dann melden Sie sich gerne bei uns unter: spenden@bunter-kreis-muensterland.de

MEHR INFORMATIONEN ÜBER DEN BUNTEN KREIS





Sie möchten nicht nur einmal im Monat unseren Newsletter erhalten, sondern auch zwischendurch immer wieder informiert werden? Dann setzten Sie ein 'gefällt mir' bei <u>Facebook</u>oder folgen uns auf <u>Instagram</u>und <u>LinkedIn</u>. Dadurch sind sie immer Up-to-Date!



Bunter Kreis Münsterland e. V.

Poststraße 5, 48653, Coesfeld

Kontakt:

Telefon: +49 2541 891500 Telefax: +49 2541 8911501 E-Mail: info@bunter-kreis-coesfeld.de

Diese E-Mail wurde an {{contact.EMAIL}} gesendet. Sie haben die E-Mail erhalten, weil Sie sich für den Newsletter angemeldet haben.

<u>Abbestellen</u>

